

RONE "Tohu Bohu"

infiné

FR

3èmeGAUCHETV_Review&Live_Novembre_2012

<http://www.3emegauche.tv/2012/11/06/rone-lets-go-feat-high-priest/>

3ème gauche.tv
VOTRE NOUVEAU VOISIN
*aussi sur votre tablette et smartphone

MUSIQUE MODE ACOUSTIQUE INTERVIEW BACKSTAGE ACTUALITES RECHERCHER

RONE TOHU BOHU

ACOUSTIQUE
RONE LETS GO FEAT HIGH PRIEST

RONE TOHU BOHU

RONE LETS GO FEAT HIGH PRIEST

ACOUSTIQUE MUSIQUE Publié le 6 novembre 2012

Rone, (Erwan Castex) a déjà accompli un joli bout de chemin et compte déjà, à 32 ans, parmi les jeunes musiciens français les plus en vue au sein de la chère électronique.

Après des études de cinéma, il est repéré sur internet pour sa passion, la musique, par Sébastien devaud (Agoria) et Alexandre Cazac, les deux têtes pensantes d'Infiné, qui s'enthousiasment pour ses morceaux. Dès lors, tout s'enchaîne très rapidement, premier maxi en 2008, premier live au Rex Club, premier album très bien accueilli par la critique, « Spanish Breakfast » en 2009. La carrière de Rone est désormais lancée.

Trois ans se sont écoulés depuis la sorti de son premier album et son successeur, Tohu Bohu, paru le 15 octobre dernier.

Une même sensation de calme fiévreux caractérise la musique contenue dans Tohu-Bohu, un album qui, dix morceaux durant, flotte avec autant d'élégance que de cohérence entre électronique onirique, ambient hypnotique et techno mélodique. Percent également de-ci et de-là des éléments rythmiques empruntés au hip-hop, style avec lequel Erwan, alors adolescent, a fait ses premières armes. C'est donc un vieux rêve d'Errant qui se réalise lorsque High Priest du groupe Antipop Consortium accepte avec enthousiasme de poser sa voix sur « Let's Go », un des titres de son album.

Nous tenions de tout cœur à rencontrer Rone et le faire jouer pour 3èmeGauche. Une session acoustique n'étant évidemment pas envisageable, nous avons donc aménager une session « électrique » dans le studio Etlanuit chez les très agréables personnes de Music Unit.

Louis, l'attaché de presse web de Rone, a même réussi à faire venir High Priest pour soutenir Erwan dans cette session. Le moment était particulier car c'était la première fois que Rone et High Priest se rencontraient, les deux artistes n'ayant travaillé que via internet pour l'enregistrement de ce titre.

C'est donc ce moment très privilégié du premier live physique entre Rone et High Priest que nous vous proposons aujourd'hui. « Let's Go ».

RETOUR D'ASCENCEUR

Lilly Wood & The Prick – Middle Of The Night

Deux ans après un succès aussi magique qu'inattendu, Lilly Wood and The Prick remonte sur le ring avec leur deuxième album "The Fight". Voici Middle Of The Night, leur premier single, en acoustique.

NOS VOISINS QUI NOUS AIMENT

3ème Gauche sur Facebook

4,024 personnes aiment 3ème Gauche.

Jacques Erwan Thomas Anabela Martin

LE VENDEUR AMBULANT